

DOCUMENTS DU XVI^e SIÈCLE

POUR L'HISTOIRE DU LYONNAIS

A M. LE DIRECTEUR DE LA *REVUE DU LYONNAIS*

Monsieur le Directeur,

Parmi les manuscrits français pillés lors de la Révolution à l'abbaye de Saint-Germain-des-Prés et qui ont été heureusement acquis depuis, pour la bibliothèque de l'empereur de Russie, figurent quatre volumes de lettres autographes émanant des personnages les plus considérables du xvi^e siècle. Sa Majesté Czarienne ayant bien voulu autoriser en ma faveur le prêt de ces précieux documents, j'ai cru utile de les transcrire et j'ai pensé que les lecteurs de la *Revue* accueilleraient avec intérêt celles de ces pièces qui concernent le Lyonnais et la Bourgogne.

Comte E. de BAKTHÉLEMY.

I. — Madame, la dernière lettre qu'il vous a pieu m'escrïrem'a esclairez de la doubte que j'avois que vous trouveriez estrange, de quoi j'avais tant mys à répondre à la première, ce que je fais pour deuz raisons: l'une parce que